

Santiago, Julio 14 de 1967.

Señor don
Bernardo Schmutzer
Kurhotels Sonnenhof und Parkhotel
Hermann-Aust-Strasse 11-62
8937 BAD WORISHOFEN
Alemania.

Muy querido don Bernardo:

He recibido sólo hoy día su afectuosa carta del 1º de los cortientes con motivo de la huelga de Correos que hemos debido soportar durante 20 días y que ha provocado serias dificultades de toda orden, especialmente en los negocios, sobre todo en materia de pagos. La Codina ha sufrido las correspondientes dificultades y perjuicios.

Siento profundamente el tropiezo en su salud que ha tenido, pero doy gracias a Dios que se haya resuelto - con tanto éxito y pido fervorosamente que la curación sea definitiva.

Me conmueve que Ud. haya tenido la gentileza de procurarme tantos detalles íntimos que son una significativa manifestación de confianza y un alivio para mi preocupación por su salud.

Aquí también ha causado gran preocupación y la sigue causando los sucesos del Medio Oriente, porque estos juegos de Rusia en cualquier momento pueden escapar de sus manos y transformarse en una horrenda catástrofe. No necesito decirle que la situación en Chile para los negocios se hace cada día más difícil y tanto Manufacturera como Codina no escapa a esa difícil situación. A las alternativas que siempre se experimentan en las empresas hoy día se suman una profunda desorientación e inquietud que hace bien poco halagador el trabajo.



Espero que el reposo en el Hotel en que se encuentra, haciendo su tratamiento Kneipp que tan bien le hace, lo reponga de todas sus pasadas preocupaciones y de las últimas provocadas por su salud, para tenerlo luego bien repuesto y optimista entre sus amigos que si van siendo pocos por la acción demolidora de los años, le son muy sinceros y le profesan profundo afecto.

Esperamos que sus visitas a Santiago sean más frecuentes y que podamos reunirnos a almorzar o a comer más seguido en casa de Arturo y Ester que le tienen mucho cariño y con los cuales siempre lo recordamos.

Espero que esta carta llegue a sus manos, ya que no sé si con el atraso que se ha producido en el Correo, ella lo alcance en el establecimiento en que actualmente se encuentra.

Lo abraza muy afectuosamente su viejo amigo

Jorge Alessandri R.

